

Organizaciones relacionadas con los animales de compañía en la UE se reúnen para rendir homenaje a los perros de rescate durante la *Noche Europea de la Mascota 2011*

Bruselas, 3 de febrero de 2011. Responsables de la UE, de las ONGs de bienestar animal, representantes de la industria de sanidad animal, veterinarios, dueños de mascotas y 11 perros se reunieron en la Biblioteca Solvay de Bruselas en la noche del pasado día 2 para poner de relieve la importancia de las mascotas durante la sexta edición de la Noche Europea de la Mascota. La recepción, contó con la presencia de invitados como los eurodiputados Horst Schnellhardt e Iratxe García Pérez, que rindieron un homenaje a las muchas maneras en que los animales ayudan a los seres humanos, al mismo tiempo que mostraron el trabajo de los perros entrenados para rescatar a los supervivientes después de desastres naturales como el terremoto de Haití.

"Los 62 millones de hogares que tienen una mascota en la Unión Europea, demuestran que las mascotas son parte de nuestra vida diaria", dijo el presidente de la IFAH-Europa Jochen Wieda. "Con este evento anual, queremos recordarle a la gente no solo la importancia que tienen las mascotas para la salud humana, sus beneficios sociales, sino también que - cada día – los animales ayudan a salvar vidas humanas. Este evento reúne a personas de toda Europa que demuestran una pasión y compromiso excepcional en sus actividades con animales, que van desde la formación de perros de ayuda a aquellos otros que defienden la tenencia responsable de mascotas".

El veterinario y eurodiputado del Parlamento Europeo Horst Schnellhardt, dio la bienvenida a las Conclusiones del Consejo de noviembre de 2010 sobre el bienestar de los gatos y perros destacando que *"por primera vez, los Estados miembros han reconocido la necesidad de introducir más garantías para el bienestar de nuestros amigos de cuatro patas y plumas. De todo corazón muestro mi reconocimiento a este documento por lo que supone de esperanza para las numerosas organizaciones que participan en este evento que celebramos hoy y que es un reconocimiento a su diligente trabajo y entrega año tras año."*

Mientras la eurodiputada Iratxe García Pérez señaló que *"me resulta fascinante saber que los perros y las ratas pueden ser entrenados para reconocer*



Federación Europea
de la Sanidad Animal

NOTA DE PRENSA

enfermedades en las personas, que las terapias con caballos puede conducir a avances en patologías como el autismo, o que tener una mascota puede suponer una diferencia positiva en la vida cotidiana de las personas. El hecho de que el Consejo haya convocado a desarrollar campañas de promoción y educación para promover la tenencia responsable de mascotas, es un paso adelante muy importante en la sensibilización del público sobre estos asuntos. "

Los invitados especiales de la velada fueron las delegaciones de los equipos de perros británicos, belgas, luxemburgueses y franceses de rescate, que día a día participan en actuaciones de rescate en sus países, así como en el extranjero.

Declan O'Brien, director general de IFAH-Europa, dio a los equipos una cálida bienvenida y recordó a los participantes que se necesitan años de trabajo y formación para que los perros puedan lograr resultados óptimos.

Neil Woodmansey del Equipo de Bomberos y Salvamento de Lincolnshire manifestó que *"nuestro equipo de perros de búsqueda y salvamento se formó oficialmente en 2001 para darle al Servicio de Bomberos y Salvamento del Reino Unido, capacidad para responder tanto a sucesos nacionales como internacionales. Mi perro de salvamento "Holly" y yo éramos parte de un equipo de Lincolnshire, que ayudó a sacar a más de 100 personas de los escombros después del terremoto de Haití. En 2005, "Holly" también estuvo en Pakistán donde ayudó a recuperar muchos de los supervivientes al devastador terremoto acaecido allí".*

En el transcurso de la velada, los participantes tuvieron un fructífero intercambio de experiencias con las organizaciones asociadas participantes en el evento, así como de aprender más sobre temas como la salud y el bienestar animal, la ayuda, los perros guía para ciegos y sordos, la bio-detección de enfermedades como el cáncer y los pasaportes para mascotas, así como de la campaña Una Salud de la Comisión Europea, entre otros.

Las siguientes asociaciones coorganizaron la Noche Europea de la Mascota 2011:

Adeu - Perros de Asistencia Europea

El cáncer y los perros de bio-detección.

Dyadis – Asociación belga miembro de Adeu.

Comisión Europea. Dirección General de Sanidad y Consumo (SANCO)

ESCCAP – Consejo Científico Europeo sobre Parásitos en Animales de Compañía

Ethologia Plus – Miembro belga fundador de IAHAIO



Federación Europea
de la Sanidad Animal

NOTA DE PRENSA

Eurogrupo para Animales

FCI - Federación Cinológica Internacional

FECAVA-Federación Veterinaria Europea de Asociaciones de Animales de Compañía

FEDIAF – Industria Europea de Alimentos para Animales de Compañía

FVE - Federación de Veterinarios de Europa

Heti - Caballos para Educación y Terapia, ex Federación Internacional de Equitación para Discapacitados

IAHAIO - Asociación Internacional de Organizaciones de Interacción Humano-Animal

IFAH-Europa - Federación Europea de la Sanidad Animal

Mascotas en Europa

NOTA A LOS REDACTORES:

IFAH-Europa es el órgano de representación de los fabricantes de medicamentos veterinarios, vacunas y otros productos de salud animal en Europa. Promueve un mercado único de medicamentos veterinarios en toda la UE garantizando la disponibilidad de medicamentos para proteger la salud y el bienestar de los animales.

Para más información sobre IFAH-Europa, por favor visite www.ifaheurope.org

Ver la nueva sección sobre la salud de animales de compañía.

Noche Europea de la Mascota en el canal YouTube.

Para información de prensa, póngase en contacto

Hardie Kim, Director de Comunicaciones

Tel.: +32 2 543 75 75

E-mail: k.hardie@ifahsec.or